

Presseinformation
Heidenheim, 18. Dezember 2023

Sparkassen-Bürger-Stiftung spendet 2.000 Euro für eine neue Pumptrack-Anlage in Hermaringen

Die Stiftung der Kreissparkasse Heidenheim unterstützt den Bau einer Pumptrack- Anlage in Hermaringen mit einer Spende in Höhe von 2.000 Euro.

Die Jugend in Hermaringen bekommt einen neuen Ort zum auspowern und austoben. Mit stolzen 85 Metern ist die Strecke die größte im ganzen Kreisgebiet. Ein Pumptrack ist eine künstlich angelegte Mountainbike-Strecke. Die Strecke kann in alle Richtungen befahren werden und ist mit Steilkurven und Bodenwellen ausgestattet.

Landrat Peter Polta, in Personalunion auch Vorsitzender des Stiftungsvorstands der Sparkassen-Bürger-Stiftung und Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, sind sich einig: "Der Pumptrack ist eine Bereicherung für die Freizeitgestaltung der Heranwachsenden im Landkreis. So können sie ihr Hobby auf einer sicheren Strecke ausüben - ob mit dem BMX, Scooter oder dem Fahrrad."



Stiftungsvorstand Peter Polta (links) und Dieter Steck (rechts), Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, überreichen den Spendenscheck an Jürgen Mailänder, Bürgermeister von Hermaringen.

Foto: Kreissparkasse Heidenheim

Kontakt:

Edgar Klaiber Pressesprecher Kreissparkasse Heidenheim Telefon 07321 344 - 1535 E-Mail edgar.klaiber@ksk-heidenheim.de Web: www.ksk-heidenheim.de